



Les thermiciens de Pro Eco Conseil, réalisent des notes de calculs pour les puissances de refroidissement. Le dimensionnement des puissances de climatisation est primordial pour toutes les nouvelles installations, ou dans le cadre de la rénovation énergétique. En effet une installation bien dimensionnée permettra d'assurer un refroidissement agréable du bâtiment, tout en gardant un rendement maximal.

La réalisation des notes de calculs thermique est importante pour tous les petits ou gros projets d'installation de système de climatisation. L'objectif est de vous garantir une puissance de climatisation adaptée à vos besoins, qui ne sera pas sous-dimensionnée, ni sur-dimensionnée. Les thermiciens de Pro Eco Conseil, sont certifiés par OPQIBI et par Promotelec, dans les conseils en rénovation thermique. Nous intervenons pour la réalisation de dimensionnement des installations de refroidissement sur toute la région de Toulouse

Notre méthodologie :

Pour réaliser le dimensionnement de climatisation, vous nous baserons sur vos habitudes, ainsi que sur la conception de la maison. Nos thermiciens se déplacent dans le logement afin de relever l'ensemble des paramètres pouvant avoir une incidence sur le besoin en refroidissement.

A la fin du projet, nous vous remettons une note de calcul, reprenant l'ensemble des paramètres de départ (isolation, masque, ...), ainsi que les résultats du calcul, avec la puissance à installer au global, et pièce par pièce.

Pourquoi choisir Pro Eco Conseil ?



-  Visite et suivi avec un thermicien unique
-  Bureau d'étude thermique certifié OPQIBI RGE
-  Logiciel d'étude thermique certifié
-  Assurance décennale